

ABSTRAK

“Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) di SD Negeri NO. 14 Pelangai Kecil Kecamatan Ranah Pesisir Kabupaten Pesisir Selatan”

OLEH : Darni,

Permasalahan yang terjadi dalam penelitian ini adalah kenyataan yang ada di SD Negeri No. 14 Pelangai Kecil Kecamatan Ranah Pesisir Kabupaten Pesisir Selatan. Realita yang terjadi dilapangan ternyata pelaksanaan UKS tidak berjalan sebagaimana yang diharapkan. Tujuan penelitian ini adalah untuk melihat pelaksanaan Trias UKS yang meliputi pendidikan kesehatan, pelayanan kesehatan dan kesehatan lingkungan kesehatan sekolah di SD Negeri No. 14 Pelangai Kecil Kecamatan Ranah Pesisir Kabupaten Pesisir Selatan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif. Populasi penelitian ini adalah siswa di SD Negeri No. 14 Pelangai Kecil Kecamatan Ranah Pesisir Kabupaten Pesisir Selatan yang berjumlah 108 orang. Sampel diambil dengan menggunakan teknik “*Proposive Random Sampling*” yang berjumlah 35 orang Instrument yang digunakan untuk memperoleh data adalah dengan cara menyebarkan angket. Angket yang digunakan adalah angket dengan skala guttman. Teknik analisis data menggunakan teknik distribusi frekuensi atau tekni persentase.

Berdasarkan hasil perhitungan diperoleh hasil 1). Tingkat capaian pelaksanaan pendidikan kesehatan dalam Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) Di Sekolah Dasar Negeri 14 Pelangai Kecil Kecamtan Ranah Pesisir Kabupaten Pesisir Selatan adalah sebesar 67,14% itu artinya berada pada klasifikasi ***cukup***. 2). Tinkat capaian pelaksanaan pelayanan kesehatan dalam Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) Di Sekolah Dasar Negeri 14 Pelangai Kecil Kecamtan Ranah Pesisir Kabupaten Pesisir Selatan adalah sebesar 65,43% itu artinya berada pada klasifikasi ***cukup***. 3). Tingkat capaian keadaan kesehatan lingkungan sekolah dalam Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah (UKS) Di Sekolah Dasar Negeri 14 Pelangai Kecil Kecamtan Ranah Pesisir Kabupaten Pesisir Selatan adalah sebesar 67,43% itu artinya berada pada klasifikasi ***cukup***.

Kata Kunci : *Pelaksanaan Usaha Kesehatan Sekolah (UKS)*